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-----------------------------------------------ATA Nº 4----------------------------------------------------------

----Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, pelas 10H00, reuniu 

ordinariamente na sua sede em Caldas da Rainha, o Conselho Intermunicipal da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste. -------------------------------------------------------------

-----Estiveram presentes o Dr. Pedro Miguel Ferreira Folgado, Presidente do Conselho 

Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal 

de Alenquer, Dr. Fernando Manuel Tinta Ferreira e Engº José Quintino da Silva, Vice-

Presidentes da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidentes das Câmaras Municipais 

de Caldas da Rainha e Sobral de Monte Agraço, respetivamente.-------------------------------

----- Estiveram ainda presentes os senhores Presidentes: Dr. Paulo Inácio, Presidente da 

Câmara Municipal de Alcobaça, Dr. André Filipe dos Santos Rijo, Presidente da Câmara 

Municipal de Arruda dos Vinhos, Presidente da Câmara Municipal de Bombarral, Dr. José 

Bernardo Nunes, Presidente da Câmara Municipal do Cadaval, Engº João Duarte Anastácio 

de Carvalho, Presidente da Câmara Municipal da Lourinhã, Dr. Walter Manuel Chicharro, 

Câmara Municipal da Nazaré, Engº Humberto Marques, da Câmara Municipal de Óbidos,  

Henrique Bertino Batista Antunes, Presidente da Câmara Municipal de Peniche e Dr. 

Carlos Bernardes, Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras.------------------------

----- Participaram na reunião o Primeiro Secretário, Dr.  Paulo Simões e o Secretário 

Intermunicipal, Dr. Pedro Afonso.-------------------------------------------------------------------

----- A reunião foi secretariada pela Assistente Técnica, Maria de Jesus Manique.-----------

----- Hora de Abertura-------------------------------------------------------------------------------

-----Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal 

declarou aberta a reunião, quando eram 10H00, com a seguinte ordem de trabalhos:-------- 

Ponto 1 – Aprovação de ata de reunião  anterior (21.12.2017)----------------------------------

Ponto 2 - Ajuste Direto, sob o Regime Geral, Refª AD36/2017 – “Aquisição de Serviços 

de Acompanhamento e Avaliação da Candidatura de Promoção do Espírito Empresarial  da 
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Região Oeste – Proposta de Adjudicação;----------------------------------------------------------

Ponto 3 – Problemas ligados à Saúde no Oeste, com a presença do Sr.Presidente da 

ARSLVT, Dr.Luís Pisco e os Diretores do ACES Norte e ACES Sul;-------------------------

Ponto 4 – Avaliação do PDCT – Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial:----

Ponto 5 – Outros Assuntos de Interesse Regional-------------------------------------------------

-----Ponto 1 – Aprovação de ata de reunião  anterior (21.12.2017)-------------------------

-----Foi dispensada a leitura da ata nº 5 (reunião ordinária de 21.12.2017), em virtude do 

seu texto ter sido previamente distribuído pelos membros presentes e não havendo 

correções, a mesma foi aprovada por unanimidade.-----------------------------------------------

-----Ponto 2 - Ajuste Direto, sob o Regime Geral, Refª AD36/2017 – “Aquisição de 

Serviços de Acompanhamento e Avaliação da Candidatura de Promoção do Espírito 

Empresarial  da Região Oeste – Proposta de Adjudicação-----------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade adjudicar os serviços à 

empresa SPI VENTURES – Criação e Desenvolvimento de Novos Negócios, S.A., pelo 

valor de 20.300,00 € (vinte mil e trezentos euros), acrescido de IVA à taxa legal em vigor, 

nos termos constantes da informação técnica dos serviços nº 17/2018, datada de 

17.01.2017.------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 3 – Problemas ligados à Saúde no Oeste, com a presença do Sr. Presidente 

da ARSLVT, Dr. Luís Pisco e os Diretores do ACES Norte e ACES Sul;----------------

----- No âmbito do pedido de reunião urgente à ARSLVT, sobre os problemas ligados à 

Saúde mais concretamente sobre a carência de médicos na região, o Sr. Presidente, Dr. 

Pedro Folgado, agradeceu a presença do Sr. Presidente da ARSLVT e dos Senhores 

Diretores do ACES Norte e Sul no Conselho Intermunicipal, para prestar os devidos 

esclarecimentos. ---------------------------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente, Dr. Luís Pisco  agradeceu o convite da OesteCIM, tendo feito o ponto 

de situação, relativamente ao nº de utentes inscritos com/sem médico de família, nos 
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concelhos do ACES Estuário do Tejo, ACES Oeste Norte e ACES Oeste Sul. Informou 

ainda, que está prevista a abertura de concurso para médicos, para que, em Agosto já 

estejam colocados nos Centros de Saúde,  para colmatar de alguma forma as necessidades   

mais urgentes das populações da região..-----------------------------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento. ------------------------------------------

-----Ponto 4 – Avaliação do PDCT – Pacto para o Desenvolvimento e Coesão 

Territorial:---------------------------------------------------------------------------------------------

-----  O Primeiro Secretário apresentou aos membros presentes a Avaliação do Pacto.------

-Relativamente ao Projeto de Eficiência Energética previsto no PACTO, no valor de 9 ME 

Feder, ficou definido que 3 ME FEDER, ficarão afetos a projetos de eficiência energética. 

Para efeitos de reprogramação do PACTO, deverá ser solicitado a cada um dos Municípios 

que indique a afetação pretendida por Prioridade de Investimento e por projeto.-------------

-----  Esta informação terá que ser dada com a máxima urgência, até ao próximo dia 28 de 

fevereiro. ------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.--------------------------------------------

----- Ponto 5 – Outros Assuntos de Interesse Regional----------------------------------------

----- Observatório de Acompanhamento do Setor Agroalimentar do Oeste--------------------

----- Foi presente para apreciação do Conselho Intermunicipal, a proposta do Observatório 

de Acompanhamento do Setor Agroalimentar do Oeste. Após apreciação do mesmo, o 

Conselho deliberou aceitar a proposta, no entanto os municípios deverão acrescentar ou 

retirar as potenciais entidades participantes. A não retirarem ou acrescentarem qualquer 

entidade, serão consideradas as entidades constantes no presente documento.----------------

-----Modificação Orçamental nº 3 -------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade, aprovar a Modificação 

Orçamental nº 3, conforme informação técnica dos serviços, nº 56/2018, datada de 

22.02.2018.---------------------------------------------------------------------------------------------
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-----Liberação de Garantia Bancária – ratificação ------------------------------------------------

----- Foi presente o parecer º 6/2018 do Assessor Jurídico, Dr. Fanha Vieira, relativamente 

ao pedido de liberação de garantia bancária emitida pelo Banco Bilbao Vizcaya Argentária 

e respetiva substituição integral por Seguro Caução COSEC.-----------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade: a) Aceitar a liberação de 

Garantia Bancária emitida pelo Banco Bilbao Vizcaya Argentária, no valor de 

€1.500.000,00, cessando desta forma todas as obrigações do caucionado quanto à mesma;-

b) Aceitar a prestação de garantia pelo valor de €1.500.000,00, através de Seguro-Caução, 

emitido pela COSEC – Companhia de Seguros de Crédito, S.A., nos termos que constam 

do modelo constante do Anexo V do Programa de Concurso, devendo a mesma ser entregue 

nesta Comunidade Intermunicipal no prazo de 20 dias úteis contados da notificação da 

presente deliberação.-----------------------------------------------------------------------------------

----- Fundo de Eficiência Energética – Aviso 21 --------------------------------------------------

----- Foi presente  mapa relativamente às candidaturas aprovadas no âmbito do Fundo de 

Eficiência Energética, no Aviso 21. O Conselho  Intermunicipal deliberou, que por motivos 

de economia de escala seja a Oeste Sustentável a gerir e a implementar estas candidaturas.-

----- O Sr. Presidente informou que a próxima reunião extraordinária do Conselho 

Intermunicipal se realiza no próximo dia 15 de março, na sede da OesteCIM.----------------

----- ENCERRAMENTO ---------------------------------------------------------------------------

------O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal declarou encerrada a reunião, eram 

13H30, para constar, se lavrou a presente ata, que para efeitos imediatos, foi totalmente 

aprovada em minuta no final da mesma, nos termos definidos no artigo 57º da Lei nº 

75/2013, de 12 de setembro, por remição do artigo 104º do mesmo diploma legal, a qual 

vai ser assinada pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Intermunicipal.------------ 

                


